

Communiqué de presse

Nantes, le 4 avril 2024

Technotrans, un salon en pleine croissance

Cette année, Technotrans, salon référent du secteur du transport, se tiendra du 16 au 18 octobre 2024 au Parc des Expositions de Nantes.

A l'occasion de son 40^{ème} anniversaire, Technotrans vise plus haut avec l'ambition de devenir un salon à rayonnement national. La conférence de presse qui s'est tenue le 4 avril, a ainsi dévoilé les axes principaux de cette édition 2024 : la décarbonation de la filière, la technologie des véhicules, et le marché de l'emploi.

Un salon au cœur des enjeux du TRM

Prenant une envergure certaine avec l'ouverture d'un deuxième hall, pour une surface totale de 15 000m² d'exposition, le salon qui se déroule les années paires rassemble les acteurs de la

filière pour répondre aux besoins toujours plus grands du secteur. Au total, ils seront plus de 160 exposants (+ 26% Vs 2022) à apporter durant 3 jours leur pierre à l'édifice et ce, devant plus de 8 000 visiteurs attendus.

Le secteur du TRM doit s'adapter pour trouver des solutions durables pour répondre à 3 défis majeurs pour l'avenir. En premier, celui de la décarbonation, qui implique de nouvelles motorisations et nouvelles énergies, et l'obligation de réinventer son fonctionnement.

Les innovations technologiques restent également centrales. Pour répondre à cet objectif de long terme, des solutions aux performances technologiques toujours plus abouties, seront présentées aux visiteurs, aussi bien pour l'amélioration de la productivité que la sécurité, avec en ligne de mire, l'arrivée du camion autonome.

Enfin, la question de l'emploi reste plus que jamais d'actualité à l'heure où 50 000 conducteurs manquent encore à l'appel, et où les évolutions technologiques transforment les métiers.

Ces trois thématiques seront développées à travers **4 conférences**. (cf. annexes détails conférences).

Cette édition 2024 se traduit également par l'arrivée de nouveaux exposants liés à l'énergie et la décarbonation, afin d'adapter l'offre à une demande marquée par des enjeux

écologiques encore plus élevés pour la profession. Enfin, pour la première fois des essais sur route, de véhicules électriques seront proposés aux visiteurs.

Des trophées et un salon engagé

En tant que salon éco-engagé, Technotrans souhaite accentuer sa démarche éco-responsable en visant le niveau 2 du label du réseau REEVE « événement éco-engagé », en respectant 55 engagements. Ce sont 25 engagements de plus qu'en 2022, tournés autour de 8 grandes thématiques telles que le zéro déchet, l'alimentation durable ou bien encore la sobriété dans les ressources.

Dans cette même lignée, le salon attribuera 4 trophées aux acteurs du transport présentant des idées RSE innovantes : le trophée « **Durable** », le trophée « **Equitable** », le trophée « **Inclusif** » et enfin le Trophée « **coup de cœur de l'inspiration** ». A partir des votes du public et du jury, des dotations allant de 500 € à 1 000 € seront remises et la palme d'or Technotrans sera attribuée à l'entreprise qui se démarquera grâce à son projet ou son concept RSE.

« Le salon Technotrans 2024 poursuit sa croissance pour être un véritable lieu d'échanges et apporter des réponses à l'ensemble de la profession. Véritable carrefour, il mêle décarbonation, innovation, et formation pour permettre d'envisager sereinement l'avenir du transport. » conclut Jean Christophe Limousin, directeur du salon.

A propos du salon Technotrans

Technotrans est le salon professionnel du véhicule industriel. Il rassemble les années paires les acteurs du transport routier de marchandise au parc des expositions de Nantes. Véritable lieu d'échange et de réflexion, il s'inscrit dans un fort bassin d'activité et permet de stimuler un secteur en perpétuel mouvement.